



Hospitalizaciones por enfermedades respiratorias han bajado un 11,7% en el Biobío



Se pasó de 10.723 casos en 2023 a 9.068 el presente año.

Las hospitalizaciones por enfermedad respiratoria han disminuido un 11,7% respecto a la misma fecha en 2023 en la Región del Biobío. Según informó el seremi de Salud, Eduardo Barra, de 10.723 casos se pasó a 9.068 en la zona. Entretanto, las consultas de urgencia respiratoria también presentaron una baja, aunque del 5%, pasando de 485.108 a 460.863 atenciones. Los virus respiratorios con mayor movimiento en el Biobío son la influenza A, que concentra el 28% de los casos; seguido por el rinovirus, con un 26,4%; y el covid-19, con el 15,6% del total de virus detectados. Respecto a la ocupación de camas, abarcando al sector público y privado, se llegó a un 13,5% en UCI y un 6,5% en UTI.